

地域のにぎわい創出

三島駅と東急三島駅前ビルを結ぶ連絡通路の開通について

伊豆箱根鉄道株式会社(本社:静岡県三島市、代表取締役社長:伍堂 文康)は、2020年6月30日に、伊豆箱根鉄道三島駅と三島駅南口西街区に同日開業する「東急三島駅前ビル」を結ぶ連絡通路を開通いたします。

東急三島駅前ビルは、富士の眺望を最大限に活かした195室を有する「富士山三島東急ホテル」と、地域の魅力や利便性を高める商業施設「ミトワみしま」で構成する複合施設です。駅とその施設を連絡通路で直結することにより、お客さまの利便性を高め、地域のさらなるにぎわいを創出します。今後も当社では、伊豆地域の活性化に向けた取り組みを強化してまいります。

なお、連絡通路開通後に、報道各位向けのフォトセッションを実施いたします。
詳細は、下記の通りです。

記

1. 連絡通路開通日時
2020年6月30日 12:00
2. 連絡通路について
全長12m ※コインロッカー置き場を兼ねる
3. 報道各位向けフォトセッションについて
 - (1)場所 駿豆線三島駅構内連絡通路入り口
 - (2)時間 14:00
 - (3)内容 三島駅長(石井智崇)と富士山三島東急ホテル総支配人(久保田直樹さま)両名のフォトセッションを設定します。※連絡通路開通に伴うセレモニー等は実施いたしません。
4. ご参考
＜伊豆地域における西武グループと東急グループの連携事例＞
東急グループがJR東日本グループと連携して実施する、観光型MaaS(Mobility as a Service)の2回の実証実験に協力しました。また、豪華観光列車「THE ROYAL EXPRESS」に接続する専用バスやハイグレードタクシーの運行を当社が行っています。

以上